

Greetings 2019 - Sonsonim Ko Myong



Liebe Shinson Hapkido-Mitglieder,
liebe Freunde und liebe

Shinson Hapkido-Interessierte,

2018 war für mich ein ganz besonderes Jahr. Ich bin seit 40 Jahren in Europa, und vor 35 Jahren habe ich mit Kung Jung Mu Sul Hapkido den Grundstein für das heutige Shinson Hapkido gelegt.

Vor 35 Jahren habe ich KJMS Hapkido als geheime Kampfkunst des koreanischen Königshauses in Deutschland gegründet. Aber eine Kampf- bzw. Bewegungskunst soll nicht nur für bestimmte Personen und Do nicht nur männlich (Frauen war Kampfkunst früher sogar verboten) sein. Meine Meinung ist: „Do muss doch für alle da sein“ und damit auch Kampfkunst für alle Menschen zugänglich sein! Daher habe ich vor 25 Jahren 1993 die Entscheidung zur Umbenennung in SHINSON HAPKIDO als „Bewegung für das Leben“ getroffen. Shinson Hapkido bedeutet: der Weg (DO) zu Harmonie und Gesundheit (HAP) von Körper, Geist und Lebenskraft (KI) im Einklang und mit Achtung von Mensch und Natur (SHINSON). Der ursprüngliche Charakter der Kampfkunst bleibt bestehen, aber Shinson Hapkido soll für alle offen sein und das Leben begrüßen.

Die koreanische Geschichte, Kultur und die Kampfkünste sind stark von der Chon-Jie-In Philosophie (auch Sasang-Philosophie) beeinflusst.

Hong'ig Ingan Sasang – Mensch und Natur achten und lieben.

Min Cho Sasang – nicht aufgeben, immer wieder aufstehen, ein Volk wie Gras.

Diese Philosophie ist der Boden, der Grundgedanke von Shinson Hapkido, aus dem sich unsere Leitthemen „Bewegung für das Leben“ und „Chon-Jie-In Bewegung“ entwickelt haben.

Wir versuchen, diese Philosophie in unserem heutigen Leben zu praktizieren. Unser Ziel ist (eigentlich sind es vier Ziele), dass die Menschen ein gesundes (1) und friedliches (2) Leben führen und in Harmonie (3) und in Freiheit (4) zusammenleben können.

Ich wünsche, dass wir die Chon-Jie-In Philosophie intensiv pflegen, praktizieren und weiterverbreiten,

egal durch welche Bewegungs- und/oder Kampfkunst, egal durch welche Religion oder auch Ideologie. Dies ist wichtig, damit die Menschen lernen, sich untereinander wieder zu akzeptieren, zu respektieren, im Einklang zusammenzuleben und einfach das Leben wieder fühlen und genießen zu können. Ich hoffe, dass die Chon-Jie-In Philosophie eine gute Botschaft für die Welt ist und wir mit Shinson Hapkido in diesem Sinne „1000 Jahre“ weiterleben!

Für 2019 wird das Chon-Jie-In Magazin neu gestaltet und der Vorschlag des Redaktionsteams war, dem Magazin auch einen neuen Namen zu geben: MANAM (bedeutet: treffen/begegnen). Dieser Vorschlag hat mich sehr gefreut, denn wenn wir in Harmonie und Freiheit zusammenleben wollen, müssen wir uns dafür erst treffen! Ich möchte mich daher ganz herzlich bei dem Magazinteam für diese Idee, diesen Vorschlag und die ganze Arbeit bedanken, und ich schicke Ihnen mein bestes und kräftigstes Ki. Liebe LeserInnen, ich hoffe und wünsche, dass dieses neue MANAM-Magazin etwas mehr Freude und Weisheit in Ihr Leben bringt!

2019 ist das Jahr des goldenen Schweins. Die goldene bzw. bronzene Farbe ist eine Erdfarbe, und das entsprechende Oh-Haeng-Element ist die Erde (to). Das Jahresmotto für 2019 lautet „Hö Shim Hap Do – Il Shim Dae Do“. Das bedeutet: Nur wenn ich mein Herz komplett leer mache, säubere, alles loslasse, sogar das Losgelassene noch loslasse, nur dann kann ich eins mit Do werden, und dieses Herz ist der große Weg (Do = Hanol = Einheit/Vollkommenheit = Gott). In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein goldenes Schweinejahr, in dem viel Glück und Frieden mit viel Gesundheit, Harmonie und Freiheit zu Ihnen kommt. Do soll in Ihrer Mitte sein sowie auch im Shinson Hapkido. Do soll Sie und Ihre Familie schützen und leiten.

Ich grüße Sie alle herzlich und wünsche Ihnen ein wundervolles Jahr 2019!

Ihr Sonsonim Ko Myong

(i. A. Susanne Kimmich)

